Excélsior Sección: comunidad

2023-10-24 03:48:59

347 cm2

Página: 23 \$20,341.38

1/2



El Grupo Iztapalapa quiere todo

 Para Clara Brugada no habría nada más cómodo que tener a su lado a Ernestina Godoy.

El llamado Grupo Iztapalapa, cuya cabeza al interior de Morena es **Clara Brugada**, quiere el *carro completo* en las elecciones del próximo año en la CDMX y busca alianzas con las tribus de Morena para asegurar la candidatura a la lefatura de Gobierno.

Actualmente tienen la alcaldía Iztapalapa, que concentra el mayor número de electores en la capital, y también encabezan —a través de la diputada **Martha Ávila**— la bancada de Morena en Donceles.

Y aunque llegó en el gobierno de **Claudia Sheinbaum**, tienen de su lado a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, con su aliada **Ernestina Godov**.

En caso de que **Brugada** llegara a la Jefatura de Gobierno, no le costaría mucho armar su propia mayoría en el Congreso capitalino, con lo que tendría, de facto, el control de los tres poderes, pues el Poder Judicial regularmente se inclina ante el ganador.

Aquí es donde cobra especial relevancia la lucha por la Fiscalía de Justicia de la capital, pues para **Clara** no habría nada más cómodo que tener a su lado a **Ernestina**, quien es de su equipo político.

Si bien **Godoy** fue dócil ante **Sheinbaum**, lo hizo porque le debía el puesto, pero no porque fuera de su tribu. En cambio, en el Grupo Iztapalapa es orgánica; de ahí viene.

Habrá que recordar que cuando **Ernestina** llegó a Donceles en 2018, su suplente era **Martha Ávila**, quien, al final, se quedó con la curul y con la coordinación de la bancada oficial.

Es claro que la fiscal está apoyando a la alcaldesa con licencia y que **Ávila** es de las favoritas para llegar a Iztapalapa. Si ganan todo, nadie podría parar a los *puros* del partido que apoyan a **Brugada**.

Por eso es vital la votación, que a más tardar se tendrá que dar la próxima semana en Donceles, para que los diputados decidan si aprueban la reelec-

ción de **Godoy**, lo cual no le convendría para nada a **Omar Hamid García Harfuch**, el otro aspirante fuerte.

Si él resultara el elegido, seguramente no le gustaría tener de cuña a **Godoy** en la Fiscalía, que probablemente —¡ahora sí!— actuaría como la fiscal independiente que siempre debió ser, para convertirse en una piedra en el zapato del nuevo gobierno.

Al exsecretario de Seguridad Ciudadana le convendría que sus operadores frenaran la reelección de **Ernestina**, lo cual obligaría a dejar como encargado de despacho al coordinador general de Investigación Territorial, **Oliver Pilares Viloria**, mientras se elige a alguien.

Y dicen que quien es el jefe de los ministerios públicos de la CDMX es muy cercano a **Omar Hamid**, por lo que le convendría más que **Godoy** no fuera ratificada.

La lucha se agudiza en Donceles entre la fracción oficialista, aunado a que el Frente aprieta fuerte para inhibir a los probables traidores. Lo ideal para ellos sería tener antes candidato, para no quedar entre dos fuegos.



CENTAVITOS

De qué tamaño debe ser la desesperación de **René Bejarano**, que ofrece *sumarse* a **García Harfuch** y a **Brugada** al mismo tiempo, en espera de que, quien gane, le arroje algunas migajas. Hace una semana se coló para una foto con el exsecretario de Seguridad Ciudadana, quien se dio cuenta de la trampa hasta que vio publicada la imagen





Excélsior

Sección: comunidad

2023-10-24 03:48:59 347 cm2

Página: 23 \$20,341.38

2/2

en las redes del *Señor de las Ligas*, quien presumió una supuesta cercanía con él. Apenas el lunes apareció otra ala del grupo, encabezado por **Alejandro El Sombrita Sánchez**, para manifestar su *total apoyo* a **Brugada** para el gobierno. Todo el mundo sabe que *El Sombrita* lleva años como *micifuz* del matrimonio **Bejarano-Padierna**, que al parecer quieren ir *a la segura* en 2024.

Si ganan todo, nadie podría parar a los puros del partido que apoyan a Brugada.

